

Qu'il vous plaise d'être notre interprète auprès d'elle pour lui exprimer nos respects les plus profonds, nos hommages et nos vœux de bonheur.

H.-G. LEPAGE,

Maire de la Ville de Rimouski.

ADRESSE DU PREFET DU COMTE DE RIMOUSKI

A Son Excellence, le Très Honorable Victor-Cristian-William Duc de Devonshire, etc.,

Excellence,

Aux honnages que vient de vous adresser le maire de la ville de Rimouski, permettez d'y joindre ceux de la paroisse et du Comté.

Ce n'est pas la première fois que notre bonne petite ville a l'honneur d'accueillir le représentant de notre souverain.

L'un de vos prédécesseurs les plus distingués, le Marquis d'Aberdeen, a fait à notre ville une visite dont le souvenir est encore vivace.

Aujourd'hui, comme alors, Excellence, la population toute entière, s'est portée à votre rencontre, les demeures sont pavoi-sées et la ville est en fête.

C'est que l'attachement de notre population, son affection pour l'auguste représentant de notre roi bien-aimé, n'a pas changé.

Elle se plaît à saluer en vous, le digne successeur des grands vice-rois que notre pays a eu l'honneur d'avoir : Les Elgin, les Dufferin, les Minto, les Connaught.

Mais c'est surtout, Excellence, le but de votre visite, qui ré-jouit les coeurs et les fait tressaillir d'un légitime orgueil.

Vous êtes venu, avez-vous mandé, pour présenter la Croix Victoria aux familles de deux jeunes héros de notre région.

Jean Brillant, Joseph Kaeble, tous deux formant partie du même régiment, réunis tous deux dans une mort glorieuse et recevant ensemble, aujourd'hui, les derniers honneurs que vous venez leur décerner publiquement.